



Symposium Eawag 2022: les membres de l'ESS gagnent le prix du meilleur poster et celui du meilleur exposé!

23 septembre 2022 |

Le symposium annuel de l'Eawag a eu lieu le vendredi 9 septembre, cet événement offre une plateforme pour présenter les projets de recherche financés par les fonds discrétionnaires de l'Eawag. Chaque année, le meilleur poster et le meilleur exposé sont récompensés par un prix. Nous sommes fiers que cette année, les deux prix soient allés à des membres de l'ESS. [Lisa Deutsch](#) du groupe [ESS Inter- and Transdisciplinary Research](#) a remporté le prix du meilleur poster. Elle a présenté ses premières conclusions sur les défis et les opportunités de la direction intégrative de projets inter- et transdisciplinaires. Le prix du meilleur exposé a été attribué à [Josianne Kollmann](#), membre du groupe [ESS Environmental Health Psychology](#). Josianne a présenté une recherche sur les coûts, les risques et les avantages perçus des systèmes décentralisés de traitement des eaux usées avec réutilisation à Bengaluru, en Inde, et leur relation avec l'acceptation de ces systèmes. Les projets de Lisa et de Josianne font tous deux partie de [Wings](#), un programme de recherche stratégique interdisciplinaire et transdisciplinaire de l'Eawag axé sur les nouveaux systèmes d'approvisionnement en eau et d'assainissement hors réseau.

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/symposium-eawag-2022-les-membres-de-less-gagnent-le-prix-du-meilleur-poster-et-celui-du-meilleur-expose>